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第 ２５ 回 例 会 報 告（１月１４日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３０名          ・欠席数  ２４名 

・当日出席率   ６１．７０％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､檜垣(賢)､檜垣(俊)､檜垣(直)､日野､平田､小堀､河野､桑森､松本､森岡､村上(裕)､西本､岡本､ 

大澤､竹田､田中､八木 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､宮本､越智､白石 

<12/17 欠席補填>(12/21 今治北)桑森､松木､村上(修)､尾越､大河内､尾関  (12/22 今治南)檜垣(俊)､眞鍋､松本､

森岡 

◇ボホール・サチン・アショークさんスピーチ・年末年始は 16 カ国の留学生の友人たちとパーティーをして、夜中

に石手寺へ参拝し、スター・ウォーズで生まれて初めての 4D 映画を体験しました。最近は愛媛

大・高知大・香川大を結ぶビデオ会議システムなどで研究を報告しあい、2月 23日にはデリーの

国際会議で発表してきます。 

◇会長報告・眞鍋会員へ新会員推薦者記念バッジが届きました。 

◇幹事報告・1月 17日（日）18時より今治国際ホテル 2階クリスタルホールにて、3RC新年合同家族例会を開催し

ます。親睦活動委員会の皆さまは 17時 30分までにお集まりください。なお、1月 21日（木）は振替

休会となります。 

・書き損じはがきのご協力をお願いします。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・山本剛会員：まもなく 45 歳になります。四捨五入で 50 代です。心配で、嫌な

気になります。この例会以外では家でも祝ってくれるのは小学生の娘だけですが、昨年は PTAの役員

会でもお祝いしてくれ、嬉しかったのを覚えています。 

職業奉仕委員会アワー 

◆青野淳一委員長挨拶：卓話をお願いする臼坂さんは今治国際ホテル料飲部宴会課勤務。若者の考え方、叫びや思

いをお聞きください。ちなみにこの卓話で私は国際ホテルのファンになりました。職業奉仕で人の人生が見える、

とても参考になる卓話です。 

◆株式会社今治国際ホテル 臼坂聖子氏『名もない仕事はかっこいい 〜1本の釘として〜』：あなたに向いていると勧

められ、人の感情の機微に触れられる今の仕事に就きました。入社当初に配属されたのは営業部販売促進課宴会

婚礼承り。一般宴会の受注だけでなく、ウェディングプランナーとして新規接客から施工まで行います。時間が

タイトで現場がピリピリすることもしばしば。ご予約のお客さまからいつ連絡があるとも知れず、携帯電話を手

放せない日々が続きました。すごく気を遣う大変な仕事ですが、お客さまからの「ありがとう」を一身に受ける

ことができ、それは生きる糧であり、やりがいとなり、だからこそ天職と思っていたのです。▼入社6年目の春、

料飲部宴会課に異動になりました。そこで私は力不足を痛感します。宴会や婚礼の現場で何をしていいかわから

ず、おろおろするばかり。お客さまの要望を「承る」だけの仕事で満足していた私はそのとき初めて、背後に多

くのチームワークから成り立つ名もなき仕事があることを知りました。「ありがとう」は私にだけ発せられたこ

とばではなかったのです。▼そして入社8年目の現在、8人いた同期は2人になってしまいました。それは途方もな

い単純作業がお客さまにどう届くのか実感できないまま、やりがいが失われていったせいではないでしょうか。

なぜみんな辞めていくのだろう、お客さまの要望を実現していく夢のある仕事なのに、という疑問が異動するこ

とによって解けた気がします。▼実は自分にしかできない仕事なんてそんなにありません。むしろ誰にでもでき

るようにすることが大切で、みんなでする仕事こそが重要なのです。自分の能力は限られていても、他人のそれ

と併せれば仕事におけるグラデーションの幅は広がります。国際ホテルに足を運んでくれたお客さまが再訪して

くださるよう、これからも会社を支える1本の釘として、社会の歯車のひとつとして頑張っていきたいと思います。 

 

＜ゲスト＞米山記念奨学生 ボホール・サチン・アショークさん、 

 株式会社今治国際ホテル料飲部宴会課 臼坂聖子様 

次 回 例 会（１月１７日） 

【 ３ＲＣ合同新年会 】 

 日 時 ： ２０１６年１月１７日（日） １８:００～ 

         場 所 ： 今治国際ホテル２階 クリスタルホール 

１月２１日（木）は振替休会です 

 


